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Bicentenario: Se formó Sub
Comisión de
El jueves se reunieron en el 

Club Social Rosario un grupo 
de personas que por diversos 
motivos se encuentran vincula 
das a los distintos medios de 
información tanto departamen 
tales como nacionales.

Todos ellos fueren llamados 
a integrar la Sub Comisión de 
Prensa y Propaganda que ten 
drá a su cargo la difícil tarea 
de promocional* el Bi Cente
nario de Rosario.

Se encontraban presentes: 
Andrés Ayala Núñez, correspon 
sal de “La Mañana”: Ramón 
Morales, corresponsal de Ra
dio “Berna”; Dante Rodas Ré, 
Director del Periódico “Nue
vos Horizontes”: el Sr. Galle 
ro de Canal 8; Acevedo e In- 
dart, por la empresa publicita 
ria ALFIR TV; Rubén Garcés 
por “El Eco”, también se en
contraban presentes: Alfredo 
y José Celano, Amelio Caba
llero, Walter Muller, Alejandro 
Martino y Miguel Gimeno.

Se charló acerca de muchos 
proyectos que junto con las 
nuevas ideas que aporten todos 
los miembros en la próxima 
reunión pasamán a integrar 
una carpeta de trabajo que de 
berá contar con el visto bue
no de la Comisión central pa 
ra poner en funcionamiento el 
pía de trabajo que demás está 
decir será muy árduo y debe-

«-...Y ahora también faltan medicamento*.
5 —Ya te dije que este gobierno no tieix más remedio.
!—_—_--------------------------------------------- ——

Propaganda 
rá cantar con la colaboración 
de todo el pueblo.

Podemos adelantar que se 
efectuarán concursos para ele 
gir un affiche y un símbolo 
así también como un slogan 
que se identifique con el Bi - 
Centenario.

Se habló de colocar carte
les en las carreteras y affiches 
en las terminales de ómnibus, 
de trenes y en los aeropuertos, 
e infinidad de cosas más que 
daremos a conocer cuando que 
de terminado el plan de tra
bajo.

En relación a la forma de 
encarar la propaganda se di 
jo que es casi seguro que cons 
te de dos etapas: en primer lu 
gar se haría la propaganda 
local con el fin de transmitir 
le a toda la población el en
tusiasmo que reina entre los 
que ya- están integrados en los 
primeros movimientos de esta 
gran fiesta popular que será 
el Bi-Centenario y luego se co 
menzará con una" gran campa 
ña a nivel nacional e Interna 
cional.

La próxima reunión quedó fi 
jada para el martes 12. Segu 
ramente en ella comienze a to 
mar forma el plan de traban 
jo, que ni bien quede termina 
do daremos a conocer a nues
tros lectores.

Relevamlento de Pasivos la semana que viene
A partir del lunes próximo 

se iniciará en nuestra ciudad 
un relevamlento de pasivos pa 
ra la Caja de Jubilaciones, 
Pensiones Civiles y Escolares.

El mismo se realizará en el 
local de la Caja Rural de Ro 
sario en el horario de 13.oo hs.

PREOCUPA
LUZ EN

Viene preocupando a los pa 
sajeros que h actualmente 
usan de ese servicio y a las 
personas que por diversas ra
zones deben concurrir a la 
agencia, la escasa visibilidad q’ 
provoca en horas de la noche 
la falta de luz en la misma. - 
La explanada de acceso a los 
coches tiene una serie de esca 
Iones que se deben sortear con 
grandes dificultades a raíz de

CITA LA CAJA RURAL
La Caja Rural de Rosario 

cita a las siguientes personas 
para que concurran a esa ofici 
na a la mayor brevedad:

Alicia Cabrera de Bares, Elsa 

Liceo “Armand Ugón“: Mañana son
los festejos del 85o.

Tal como hemos venido anun en las cómodas instalaciones
ciando en pasadas ediciones, 
mañana domingo se habrán de 
desarrollar una serie de actos 
en conmemoración ¡del 859 An i 
versario del Liceo “Daniel Ar 
mand Ugón” de Colonia Val 
dense. A partir de las 18.oo 
hs. se realizará en el local ac 
tual dei Liceo un acto acadé
mico en el que harán uso de 
la palabra el Director del Ins 
tituto Sr. Aldo Maurin Jour 
dán, Dirigentes de Secunda
ria y el Sr. Ministro de Edu 
cación y Cultura Don José 
María Robaina Anzó. Poste
riormente se servirá un lunch 

a 18.00 hs. y según el siguien 
te programa:

JUBILADOS
Lunes: del N? 1 al 43.000.
Martes: del 43.001 al 58.125.- 
Miércoles: del 53.126 al 68.105. 
Jueves: dei 68.106 al 79.281.

FALTA DE 
O.N.D.A.

este problema, pese a que exis 
ten en ese lugar varios focos 
de luz que aparentemente esta 
rían quemados.

Los Sires. Agencieros han 
reclamado en este sentido en 
varias oportunidades sin resul 
tados positivos. Es de esperar 
se que la repartición responsa 
ble de O. N. D. A. proceda 
a la mayor brevedad.

Balao de Fernández, José Ma. 
Reberón, Pedro Montaña De
león, Víctor Lautaret, Abelli- 
no Cesán, Máxima Lemes de 
Oleaurre y Maria Conde de 
Leiva.

Viernes: del 79.282 al final.
Se ruega a los pasivos lle

var el Carnet de Jubilado y la 
Cédula de Identidad, al mis
mo tiempo que se anuncia a 
los Pensionistajs que su pro
grama ¡se desarrollará en el co 
rrer de la semana siguiente.

Jorge Battle 
está en
Rosario

Desde el mediodía de hoy se 
encuentra en esta ciudad el 
líder de “Unidad y Reforma" 
Dr. Jorge Batlle, acompañado 
por el Diputado Daniel Ar
mand Ugón y dirigentes de esa 
agrupación política. Al cierre 
de esta edición el polémico 
hombre público almorzaba con 
dirigentes locales en el Club 
Atlético Estudiantes, estando 
prevista una larga sobremesa 
que culminaría con la- partida 
de la delegación capitalina 
rumbo a la ciudad de Juan La 
caze en donde está programa
do un acto en la sala del Ci
ne Libertad.

Aniversario
del Club Esparta.



interno.

* ESTANCAMIENTO EN
LA EXPORTACION
DE CARNES

Un brusco estancamiento en 
el mes de mayo ha tenido la 
promisora corriente exportado
ra de carne, que venía cum
pliendo el país. El hecho no 
tiene una lógica explicación, 
presumiéndose en la detención 
de envíos a tablada por parte 
de los ganaderos, que vienen 
presionando para obtener un 
mayor precio para el mercado

EL SPECIAL
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EN LA SEMANA 
ENTRANTE SE 
INTERPELARIA AL 
MINISTRO ABÍJALA

En entrevista que han de 
mantener el Presidente de la 
Cámara de Diputados, Sr. Héc
tor Gutiérrez Ruiz y el Mi
nistro de Trabajo y Seguridad 
Social, Dr. Carlos Abdala, ha 
de quedar fijado el día de la 
semana entrante en que se 
efectuará la interpelación al 
referido jerarca ministerial. 
Los miembros interpelantes co 
mo ya lo hemos adelantado 
serán los Diputados Greno e 
Ituño, del Movimiento Por la 
Patria. Graves irregularidades 
técnico - administrativas han 
de ser la tónica de la inter
pelación.

+ SE PRONUNCIO
LA COMISION EN 
CONTRA DEL JUICIO 
POLITICO A ERRO

La Comisión de Legislación y 
Códigos de la Cámara de Di
putados se pronunció por tres 
votos contra dos, sobre el pe
dido de Juicio Político al Se
nador Erro, al no haber en
contrado elementos que pudie
ran demostrar la prueba de los 
hechos de que se le acusan. 
Con un informe en mayoría y 
otro en minaría el cuerpo de
berá ahora tomar su decisión. 
Con simple mayoría es sufi
ciente para que el asunto vuel
va al Senado, el que para pro
ceder necesita los 2¡3 de votos, 
por lo que es de esperar que 
este cuerpo ha de mantener 
su anterior posición, ya que de 
los fundamentos emanados de 
dentro de la Comisión que ter
mina de expedirse surge, que 
no ha habido elementos pro
batorios de culpabilidad.

* SE CUMPLIO
PARO TOTAL EN
LA ENSEÑANZA

Como estaba anunciado se 
cumplió el paro que había de
cretado para el día jueves la 
Intergremial de la Enseñanza, 
el que fue total en Montevi
deo, donde no funcionaron los 
centros: docentes tanto públicos 
como privados. Eh el interior 
la paralización fue parcial, 
estando ajustada a lo que re
solvió cada una de las filiales, 
de acuerdo a lo resuelto en 
Asambleas.

+ PRESUMARIO PARA 
VASCONCELLOS

En la órbita del Juez de 
Instrucción Militar, se ha ini
ciado un nuevo presumario 
contra el Senador Amílcar Vas 
concellos, lo que podría llevar 
a un nuevo pedido de desa
fuero por parte del Poder Eje
cutivo, a requerimiento de la 
Justicia Militar. Como es sa
bido el referido legislador en 
la frustrada sesión que debía 
realizar la Asamblea General 
para tratar el levantamiento 
de las Medidas Prontas de Se
guridad, fustigó nuevamente la 
posición adoptada por las Fuer 
zas Armadas, en relación con 
el Poder Político.

PARO EN LA
BANCA OFICIAL

En la jornada de ayer vier
nes los funcionarios de la Ban 
ca Oficial, realizaran un paro 
en reclamo de un aumento 
previo de $ 25.000 mensuales, 
aprobación del presupuesto del 
año 1973 y la integración de 
los Directorios con Represen
tantes de los trabajadores. La 
Asociación de Bancarios, de
terminó que los empleadas del 
Banco de la República, cum
plan normalmente sus tareas, 
al solo efecto de hacer posible 
el pago de las Asignaciones 
Familiares.

CRECE LA
CONCENTRACION
DE TIERRAS

De acuerdo a las estadísti
cas recientemente publicadas 
sobre tenencia de la tierra 
entre los años 1961 y 1970, 
marcan una sostenida concen
tración de las mismas en ma
nos propietarios. Durante esos 
años han desaparecido 9.917 
predios entre 1 y 999 hectá
reas. Lo mismo sucede con las 
grandes extensiones donde lá 
propiedad se sigue concentran 
do en menos manos. E^to in
dudablemente va en contra del 
aumento de la producción, 
trayendo como consecuencia 
inmediata la despoblación de 
la campaña.

ÜlilHtliRUi

+ FUE LIBERADO EL 
CONTRALMIRANTE 
ALEMAN

En Buenos Aires fue libera
do después de 68 días de te
nerlo en su poder, el Contral
mirante de la Armada del ve

cino país, Francisco Alemán, 
que fuera detenido por Co
mandos del Ejército Revolu
cionario del Pueblo. El refe
rido marino fue Jefe de Inte
ligencia Naval y el grupo que 
lo secuestró lo acusó de haber 
tenido en alguna forma parti
cipación en las muertes de 
Trelew, donde murieran 16 gue 
rimeros detenidos en aquella 
base naval.

DERIVACIONES DEL
CASO WATERGATE

Nuevas derivaciones han si
do dadas a conocer sobre el 
caso de espionaje político, mas 
conocido como el affaire Wa
tergate. El propio Presidente 
Nixon, habría pedido a uno 
de los implicados que aconse
jara al F.B.I. que detuvieran 
las actuaciones, en razón de

que las mismas iban a resentir 
las actividades de espionaje 
que la C.I.A. ven/a dasairo
llando en México.

- ANUNCIE EN PERIODICO “EL ECO” -

PARA SUS FIESTAS, RECUERDE...

Confitería "ITUZAINGO"
PRESUPUESTOS PARA? 
* 25 PERSONAS
W SANDWICHES - 1H BA- 
WWTOB . M 9MPAJNADAS * 
i IW fe MABITAS:

I 8.692.00
SERVICIOS
ROSARIO

★ 50 PERSONAS
SANDWICHES - M« 8A- 

ÍADITOS 109 EMPANADAS, 
S Kg. MABITAS:

I 17.385.oo

* 75 PERSONAS
«• SANDWICHES - 8W SA- 
DABITOS - ISO EMPANADAS, 
« 1|> Kc. MABITAS:

$ 26.077.oo

★ 100 PERSONAS
80S SANDWICHES - 4M SA- 
UADITO8 < 109 EMPANADAS, 
• K(. ICASITAfl

$ 34.770.OO

o

ESMERADOS PARA CUMPLEAÑOS, DESPEDIDAS, CASAMIENTOS, LUNCH
TELEFONO 93 ITUZAINGO 428



Recuerdos de 
mi Liceo...

I
I

Culminamos con nuestra edi 
ción de hoy la publicación de 
la neta “Recuerdos de mí Li
ceo” realizada por la ex-alum 
na Sra, Yolanda Mondón de 
Mourglia, estudiante del año 
m-

Con esta serie de notas he 
nios querido adherirnos -co
mo corresponde- a los festejos 
conmemorativos del 85? Arc- 
versario de Liceo “Daniel Ar
mand Ligón” de Colonia Val- 
dense» que se desarrollarán en 
el día de mañana domingo se 
gún el programa que publica
mos en primera página.

f

No estuvieron los avatares 
y los sinsabores ausentes de 

sus existencia, a veces entre 
cortaron la jomadas, pero lo 
soportaron con valor. Apren
dimos que sus vidas tuvieron 
para nosotros un sentido tras 
cendental; nos hicieron ver 
qué poca cosa seríamos, si pen 
sásemos que nuestra existencia 
solo a nosotros mismo sir
ve. ..

Y así nació la tradición del 
Liceo “Daniel Armand Ugón” 
que se iría acrecentando con 
los años hasta llegar a ser la 
magnífica realidad actual. - 
Cursaba mi. último año liceal 
cuando llegó al viejo y queri
do Liceo, la tan anhelada no 
ticia; se había logrado por 
fin la más justa y cara de las 
conquistas: la oficialización 
de nuestro Liceo.

No entendíamos mucho de 
lo que allí pasaba. Lo entendí 
mos después. Nos unimos a la

Arreglos 
de pie 

stnao^npoR
LOS TELEFONOS 279 y 474

Calle Treinta y Tres 468 
OLGA COLLETTE 

DE FLIC A

Alquilo
garage

EN CALLE AGRACIADA 
LLAMAR AL 

TELEFONO 291
ROSARIO

algarabía reinante, pero qué 
decepción experimentó todo el 
grupo cuando la querida Di
rectora, como madre amorosa 
nos dijo muy quedo:... pero 
Uds. igual tendrán que ren
dir examen ante la Comisión 
Examinadora que vendrá de 
Montevideo! Les aseguro, que 
si esa impresión, que en mí 
•perdura, es la misma que pro 
voca hoy mi presencia en una 
mesa de exámenes, preferiría 
no integrar nunca más ningu 
na..........

De inmediato se rea vivió el 
gran deseo de dotar a la Ins 
titución de un local propio, có 
modo, apropiado.

La infatigable Directora, sus 
profesores, fueron incansables 
en el esfuerzo. No existirían 
contrariedades, no habrían de 
siluciones y hasta el último 
instante fueron la fuerza de 
choque para que nuevo edifi
cio surgiera a la luz.

ASO 1930. Nunca mejor 
aplicada que a estos titanes, 
aquella frase de RODO: “La 
obra mejor, es la que se reali 
za ski las impaciencias del éxi 
to inmediato y el más glorio
so esfuerzo, es que pone la es 
peranza más allá del horizon 
te visible”.

Todos esperamos la señala
da fecha. Viviremos momen
tos de felicidad, de sano com 
pafierismo, motivado por^ la 
presencia de tantos compañe
ros que ho\’ vuelven a estre
char sus manos. A nuestros 
profesores, a quienes le llegó 
la hora del relevo, del mere
cido descanso los que fuimos 
sus alumnos y aún estamos en 
la brecha, les decimos: La 
obr que hicisteis está en bue
nas manos; la antorcha que 
mcendísteis, otros, tan entu - 
siastaes y tenaces como voso
tros, sabrán llevarlo adelan
te.........

No todos dirán PRESENTE. 
Diversas causas impedirán q’ 
algunas no puedan gozar de 
tan eliz reencuentro. Habrá si 
lencio; silencio que es nuestro 
mayor homenaje, porque como 
lo dijera aquel corazón desga 
rrado de Vigny: “Seúl le siten 
ce est grand, teut le reste est 
faiblesse”.

Ya aquellos centenares de 
alumnos de desfilan diaria
mente por la Avenida Armand 
Ugón, para llegar a nutrir sus 
mentes al Liceo que festeja 
sus 85 años, les invitamos a 
acudir a la cita, será una ci 
ta de honor, y allí, de segu
ro aprenderán que muchos, co 
mo ellos, pasaron por sus au
las y son inmensamente feli
ces, porque se fueron con la 
clara conciencia del deber cum 

piído........
BQue sea grande y feliz el 

reencuentro!

t
&

ya apareció el nuevo 
“última kora“ i

¡Que nadie falte a la cita!
Yolanda Mondón de

i
Mourglia
Ex - Alumna 1922. -

Amplio
Salón

CON PIEZA Y BAÑO
ALQUILO FRENTE A 
LA PLAZA HEROSA

Tratar:

COMISIONISTA

LUIS R. RUDELI 
(es: CteartsfoBtota VWmMta)

COMISIONES - CARGAS - ENCOMIENDAS 
— Rosario y Montevideo — 

VIAJA A MONTEVIDEO: 
LUNES - WmCOLO - VOBUMBB

LEVANTA PEDIDOS: 
MARTES - JUEVES - SABADOS - DOMINOOS

Raxiiníó y 19 de Abra Depé<J! Rfs Negr* UM
Tsi. MS . Simrt» ««trdfaA
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j Lo antiguo quedó superado
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El sábado se reúnen Arquitectos 
para estudiar Plan de

Construcciones en Rosario

¿.Centro Comercial e

Industrial de Rosario
Para el próximo sábado 16 

ha sido programada una im
portante reunióte de Arquitec 
tos -Universitarios y estudian 
tes- a fin de estructural’ un 
ambicioso plan de obras para

Rosario. En la misma partid 
paran, además del Arquitecto 
Enrique Frey y los estudiantes 
Blanco y Hernández de núes 
tra ciudad, los Arquitectos Mi 

guel A. Odríozola de Color

y Jorge Dios de Juan Laca- 
ze. En el transcurso de la mis 
ma se dará forma a un orde 
nado plan de obras con vistas 
al próximo bicentenario de Ro 
sario.

Formarán una Banda Musical 
para el Bicentenario

En la entrevista realizada ha 
ce pocos días al Intendente Mu 
nicipal poi’ parte de una dele 
gación de dirigentes de la Co 
misión del Bicentenario, se le 
¡planteó la necesidad de ubicar 
los instrumentos musicales de 
propiedad municipal que fue

ran trasladados desde Rosario 
a Colonia hace varios años, a 
fin de integrar nuevamente 
una banda de música con vis 
tas a los festejos de 1975.

La misma se formaría con 
estudiantes de los diferentes 
centros de enseñanza y sería

dirigida por un maestro envía 
do al efecto por el Ministerio 
de Educación y Cultura a 
quien se cursará nota en las 
primeras horas del próximo lu 
nes. -

ASAMBLEA GENE RAL ORDINARIA
De acuerdo a lo que establece el art. 16 de los estatutos, 

la Comisión Directiva del Centro Comercial e Industrial 
de Rosario, convoca asus asociados para la asamblea gene
ral ordinaria que se llevará a cabo en su sede social; el 
viernes 15 a las 20 horas para considerar el siguiente:

ORDEN DEL DIA:
a) Lectura del acta de la Asamblea Anterior.
b) Lectura y discusión de la Memoria Anual que pre 

sentará el Consejo Directivo; del Balance Social, 
informe de la Comisión Fiscal y de todo otro do
cumento que emane de las referidas autoridades o 
que éstas presenten.-

c) Elección del Consejo Directivo y de Comisión 
Fiscal.-

d) Eventuales.-
José García Troncoso

Rodolfo Carne jo Presidente
Secretario

PARO DE LA ENSEÑANZA EN TARARIRAS
RECIBIMOS y PUBLICAMOS

“No tuve nada esa volanteada"que ver con
El pasado jueves la Asocia 

ción de Maestros y Profesores 
de Tarariras acompañaron el 
Paro Nacional decretado por 
la Coordinadora de la Ense

ñanza ,
Reclamaron derogación de la 

Ley de Educación y diversas 
mejoras presupuéstales. -

Rosario, 7 de junio de 1973. 
Sr. Director de El Eco. 
Don Luis Udaquiola.
Presente.»
De mi mayor consideración:

Solicito a Ud. dé a publica 
ción. esta aclaración:

Hace pocos días se llevaron 
a cabo las elecciones del Cen 
tro de Estudiantes del Institu 
to Normal de Rosario en un 
ambiente de expectativa y res 
peto. Sin embargo un hecho 
anormal quiso empañar el mis 
mo y es el motivo de la presen 
te aclaración.

Manos anónimas disemina
ron volantes en horas de la 
noche en lugares cercanos y, 
según me han informado, aún 
dentro del edificio del Insti
tuto.

Volantes impresos por la Ju 
ventud Uruguaya de Fié. Ló

Bochas: Campeonato^ Relámpago
La Liga de Bochas Zona N9 

5 de Rosario ha organizado pa 
ra mañana un Campeonato 
de Bochas Relámpago desde 
las 9 horas a jugarse simultá 
neamente en las canchas de 
Everton y Colegiales. El pri 
mero se hará acreedor al Tro 
feo Hadjiralis Hnos. y el se
gundo al Trofeo Club Martín 
Fierro de Boca del Rosario, ha 
biéndo medallas donadas por 
¡la Conserjería del Club Colé 
giales para el terceto gana

AQUI TARARIRAS
¿QUE PASA CON LA LUZ?

Hemos recibido múltiples pro 
testas por la falta de alumbra 
do público en nuestra locali
dad.- En algunos barrios hay 
una carencia total de picos de 

gico fue el repudio que a los 
términos allí expuestos hizo el 
flamante centro estudiantil.- 
Pero hubo quienes de mala fé, 
calumniadores sin moral, que 
pretendieron atribuirme parti 
cipación en esa “volanteada”.

No es para nadie desconoci
da mi activa participación (ha 
ce más de un año) en el movi 
miento denominado Juventud 
Uruguaya de Pié, como para 
nadie es tampoco desconocida 
la abierta discrepancia de los 
integrantes rosarinos con la 
dirección central del mismo, q’ 
llevó a la disolución casi total 
del mismo en el ámbito local.

Quiero dejar bien claro que 
al desvincularme lo hice por’ 
discrepar totalmente con las 
directivas y orientaciones por 
aquel tomadas. Y que el día 
de las elecciones en el Insti

dor.

El fixture es el siguiente: 

Cancha de Everton:

—Hora 9: Colegiales vs. Rosa 
rio.
—Hora 11: Everton vs. Rosa
rio Atlético.
—Hora 14 - Everton vs. Estu
diantes
—Hora 15 y 30 - Martín Fie
rro vs. Colegiales.

luz y en otros, pese a estar ins 
talados los focos sólo cumplen 
una función decorativa.

Las distintas gestiones que 
hasta ahora se han realizado, 

tuto, al ir a tomar el ómni
bus de la hora 6 y 30 como lo 
hago diariamente, encontré, re 
cogí, y leí -como lo hicieron 
muchos de los que a esa hora 
se dirigen a sus trabajos- estos 
volantes. Pero quiero dejar 
bien claro, porque sé que ami 
gos y no amigos conocen de 
mí respeto' ai honor y digni
dad de los demás, los que allí 
-creo- se lesionaban, que no tu 
ve nada que ver en esa “vo
lanteada” que alguien, malicio 
sa y vilmente pretendió atri 
buírme por el repudiable me 
dio del “chisme”.

Ski otro particular, agradece 
a Ud. vuestra amibilidad y sa 
luda muy atte.

Yamandú Cristeforone

—Hora 17 y 30 - Estudiantes 
vs. Martín Fierro.

Cancha de Colegiales:
—Hora 9 - Everton vs. Martín 
Fierro.
—Hora 11 - Colegiales vs. Es 
tu diantes.
—Hora 14: Martín Fierro vs.
Rosario Atlético.
—Hora 15 y 30 - Estudiantes 
vs. Rosario Atlético.
—Hora 17 y 30 - Colegiales vs. 
Everton.

lo único que han dejado ver 
es que UTE atribuye la respon 
sabilidad a la Intendencia y és 
ta a UTE.

Y mientras las calles a os-

Deportes:
MAÑANA FINAL DEL CAMPEONATO 

PREPARACION DE LA LIGA
COMERCIAL

Mañana domingo se definirá 
el Campeonato Preparación de 
la Liga Comercial - Industrial 
en cancha leí Club Cámara.

Por los primeros puestos se 
medirán CELTIC y CAMARA,

RUGIR DE MOTORES EL DOMINGO 17
Todo pronto en Tarariras,, 

para la iniciación de los Cam
peonatos Nacionales de Auto
movilismo, categorías Fuerza 
Limitada y Fórmula Vee, año 
1973.-

Como complemento siempre 
atrayente se disputarán dos se 
ríes de la categoría turismo, 
con lo cual se ofrecerá al nu 
meroso público uní espec^ácu

Tarariras representado en el Congreso de O.F.l.
El próximo sábado 9 del co 

rriente, en Montevideo, se rea 
lizará una nueva sesión del 
Congreso de O.F.l. (Organi
zación del Fútbol del Interior) 
que se iniciara el 16 de di
ciembre de 1972.

Se considerará, como único 
tema: Proyectos de reestruc
turación de O. F. I. que pre 
vée un intenso y extenso de
bate.

AUTORIDADES DEL CENTRO COMERCIAL
Ampliando la información 

publicada en nuestra pasada 
edición damos a conocer la ki 
tegración de la nueva 'Comi 
sión que asumió funciones el 
pasado 18 de mayo.

De acuerdo al veredicto de 
una importante asamblea las 
nuevas autoridades para el pre 
sente período son las siguien
tes:
Presidente: Guillermo Lorca; 
Vice Pte.: Juan Francisco In

- INDUSTRIAL
mientras que por el tercer pues 
to lo liarán RURALISTA y JU 
VENTUD. Será una interesan 
te final para un campeonato 
que ha despertado las simpa
tías de todos los tararirenses.

lo de gran jerarquía técnica.- 
Como de costumbre habrá 

buen servicio de bar y parri
llada.

Debemos hacer destacar, que 
debido a lo nutrido del progra 
ma, los horarios serán estrictos, 
largándose las pruebas en las 
horas pre-establecidas, indefec 
tiblemente.

Posteriormente, en Congreso 
Extraordinario, se considerará 
el nuevo proyecto de pases 
del Interior a la A. U. F.

La Liga de Tarariras ha de 
signado delegados para estos 
eventos a los Sires. Levi Díaz 
y Eduardo M. Henderson, pre 
sidente y Secretario, respecti
vamente del Consejo de Dele
gados,. - 

gold; Secretario: Hugo Bea
tón; Tesorero: Raúl Beltrán; 
Vocales: Carlos Pippa, Edgar 
Peyronel, Leonel Bertón, Wal
ter H. Jourdáa y Milton Son- 
deregger.

La novel comisión nos comu 
nica que están a disposición 
de los socios que lo deseen las 
listas actualizadas en todos los 
ramos c’on los precios autori
zados por la COPRIN.

ELVIRA TOJA DE TORT
Falleció el 28 de Abril de 1973

Sus deudos en la imposibilidad de agradecer personalmente a sus relaciones, las múU 
tiples manifestaciones de condolencias, tarjetas, telegramas y ofrendas florales recibidas 
con motivo de.la irreparable pérdida recientemente sufrida, lo hacen por intermedio de 
estas líneas quedándoles eternamente agradecidos.

NUESTRO CORRESPONSAL EN TARARIRAS

Wnp Ftn. de Harolde Charbonjücr • Teléfono 1S1 -Rooaric

Desde nuestra llegada a la 
laboriosa ciudad de Tarariras, 
está ejerciendo las funciones 
de Corresponsal de nuestra ho 
ja, el Sr. Ernesto Cristhían 
Francia, al que se debe recu
rrir por la publicación de no

ticias sociales, informaciones 
generales, avisos comerciales y 
trabajos tipográficos en nues
tros taleres gráficos.-

Desde entonces se encuendara 
a la orden de nuestros ama
bles lectores y amigos..



(unta: Penosa lucha por el quorum mínimo 
en sesión más extensa de lo necesario
A.D.E.O.M. planteó la grave situación por la quefatravieza 

y la Junta prometió una detensa a “raja cincha”
Nombraron Comisión para 

de una nota enviada
investigar autenticidad 
por el Intendente

La noche del jueves todos 
los enfados celestiales se aba
tieron sobre ej- recinto de la 
Junta Departamental y fue 
así que la lluvia no cesó un 
momento en su continuo des
cender sobre calles, automóvi
les y ediles retrasados.

Luego de tres horas de re
traso que soportamos con ejem 
piar paciencia y próximo a las 
22 horas, una nutrida delega
ción de funcionarios munici
pales fue recibida en reunión 
de bancadas en la sala del 
Partido Nacional.

el planteo de los 
FUNCIONARIOS

Luego de que la prensa ocu
para su lugar' en dicho recinto, 
el secretario general de A.D.E. 
O.M. Sr. José Rivas inició el 
planteo en nombre de su gre
mio.

Dijo Rivas: “Desde que lle
gó el Intendente González Al
varez ha sido un enfrenta
miento permanente”, para ci
tar más tarde algunos de los 
hechos más significativos de 
ese conflicto: “La suspensión 
masiva de más de cuatrocien
tos funcionarios el año pasa
do. con treinta años de ser
vicio en su gran mayoría y de 
fojas intachables”. Luego se 
refirió a la resolución del In
tendente de sancionar a los 
empleados por los paros de ac
tividades que se realizan, de
finiéndolo como “resolución de 
facto”. En pormenorizada ex
posición informó seguidamente 
acerca de sus reclamos del 
adelanto de $ 20.000 mensua
les y del sueldo mínimo de 
$ 85.500 que no han sido aten
didos hasta el momento; las 
arbitrarias medidas tomadas 
contra militantes del gremio y 
la negativa sistemática a aten
der a los trabajadores.

“LOS VAMOS A DEFENDER 
A RAJACINCHA .”

Alvarez Martens —Don Al
fredo— pidió la palabra para 
decir que “la rotura del diá
logo no la inició la Junta, sino 
el Intendente, que hasta el 
Presidente del Honorable Di
rectorio del Partido Nacional 
intentó convencerlo de un a- 
cercamiento con el deliberante 
y no le hizo caso...” para 
asegurar más tarde: “La Jun
ta está con los obreros muni
cipales y lo ha demostrado 
siempre, estamos en la misma 

punta que Uds. Los vamos a 
defender a rajacincha, con to
tal devoción”.

“Si piensa que va a hacer lo 
que se le antoje está equivo
cado”, finalizó diciendo el edil 
nacionalista.

Seguidamente tomó la pala
bra Cornú —Don Ricardo— pa 
ra preguntar: “Después de la 
Ampliación Presupuestal, qué 
garantía hay de que esa pla
ta no esté tirada por el depar 
tamentó y se vuelva a la mis 
nía situación de los funciona
rios?”, para agregar luego: “la 
conducta de A.D.E.O.M. ha 
sido ejemplar: quizás hasta de 
masiado cauta...”

“YO VOY A VENDER LA PIEL
DEL OSO, CUANDO LO

HAY’A C AZADO . .
Las “sabiendas” palabras de 

Duran —Don Hugo— reafirma 
ban su tesis de aguardar la 
reacción del Intendente Muni 
cipal ante ei pedido de audien
cia solicitado por los trabaja
dores para el viernes (ayer) y 
luego proceder en consecuen
cia.

Fernández —-Don Luis— por 
su parte, entendió que se de
bía solicitar el concurso de los 
legisladores electos en el de
partamento a fin de que entre 
vistaran al Intendente Munici 
pal para mediar' en este con
flicto, así como de la Comisión 
de Legislación de la Cámara 
de Diputados y del Ministerio 
correspondiente.

Gil Dupré —Don Francisco- 
manifestó estar de acuerdo 
con ese temperamento y se 
ofreció para consultar al Mi
nistro de Trabajo y Seguridad 
Sccial acerca de la posibilidad 
de que también participe en 
la reunión de legisladores con 
el Intendente.

Finalmente se adoptó el cri
terio de aguardar los resulta
dos del viernes y sesionar en 
las primeras horas de la se
mana que viene.

Ribeiro —Don Eduardo— des 
pertó de su letargo para in
formar que se había entrevis
tado ccn el Sr. Intendente 
Municipal en su calidad de 
Presidente del Cuerpo y que 
éste le-había prometido iniciar 
un diálogo constructivo con la 
Junta...

Un extraño escosor corrió 
por el rostro de los despreve
nidos presentes y Colombo 
—Don Washington— asintió 

con la cabeza, como sintién
dose parte-' interesada.

CUANDO EL TIEMPO 
NO ES ORO

Próximo a la hora 0 un des- 
prejuiciado señor de la barra 
le pidió la hora a la taquígrafa 
y se inició la sesión. Clima de 
Cámara Alta se vivía aquella 
noche a raíz del estreno del 
flamante equipo de amplifica
ción. La Secretaria Martínez 
—Doña Gladys— da lectura a 
la nota enviada per la Inten
dencia que diera lugar a la 
fijación del primer punto de 
la Orden del Día de esta se
sión extraordinaria que viene 
adjunta a otra enviada por el 
Ministerio de Economía y Fi
nanzas. En esta última se co
munica al Intendente que. los 
sueldos fijados por la Junta 
para sus funcionarios sobre
pasan los decretados por el 
gobierno central y que ese he
cho, en la medida que no se 
corrija le puede costar a la In 
tendencia el corte en el envío 
de recursos. Por su parte la 
que adjunta el Sr. González 
Alvarez hace referencia a la 
anterior para exhortar al deli
berante a corregir el aparente 
error.

“EL INTENDENTE ROBO 
UNA HOJA MEMBK&TADA”

Toma la palabra Carro —Don 
Néstor— para preguntar (con 
un desconocido acento en la 
voz) si la nota del Ministerio 
estaba escrita en papel mem- 
bretado, con sello de la repar
tición, número de oficio y 
quien la firmaba. Se le con
testa que el papel es inembre
tado, que no tiene sello de la 
repartición ni número de ofi
cio y que la firma es ilegible.

No faltaba más. Dice Carro 
que la nota del Ministerio no 
le conforma como auténtica. 
Que tiene dudas. Varios ediles 
coinciden. “No sería nada ra
ro que hubiera gato encerrado 
como han habido tantos”, agre 
g'a el edil nacionalista.

Cornell! —Don Gastón— siem 
pre lapidario, dice que de to
das maneras ya vencieron los 
plazos para realizar innovacio
nes a lo ya resuelto y que lo 
hecho, hecho está.

Fernández no deja lugar a 
dudas: “Quien fija los sueldos 
de los funcionarios de la Jun
ta es la propia Junta”.

Vuelve a insistir Carro: “Pa
ra mí, el Intendente se robó 

una hoja membretada de¡ Mi
nisterio. ..”

QUIEN ME ESCONDIO 
EL QUORUM

Gil Dupré —Don Francisco— 
recurre a un artículo por el 
cual se puede declarar el cargo 
de la limpiadora —cargo en 
cuestión— como de dedicación 
total y así solucionar el pro
blema.

Varios ediles coinciden en 
que se están tratando dos te
mas distintos al mismo tiem
po. Se suceden una a otra las 
intervenciones. Gonnet mira a 
Marfurt (Lista 12) como di
ciendo esto no va para más, 
se paran y se van.

Eran casi la una cuando la 
sesión perdió el quórum míni
mo. Una vez recuperado Carro 
mocicna para que se de por 
suficientemente discutido el te 
ma y se pase a votar la si
guiente que propone se inte
gre una Comisión Investiga
dora de tres miembros a fin 
de concurrir el lunes al Mi
nisterio de Economía y Finan
zas para constatar la autenti
cidad de la nota y facultar a 
la misma para que en caso 
afirmativo consulte a los téc
nicos dei Tribunal de Cuentas 
al respecto y en caso de ile
gitimidad se pase el informe a

Del Hospital Rosario
La Administración del Hos 

pital Rosario solicita la cola 
boración de la población.

Se necesitan con urgencia 
frascos chicos en buenas con 

GRANJA Y PROVISION

“ARTIGAS”
de Graciela M. de Gonnet

★ Selección en frutas, verduras y fiambres.
★ Productos Conaprole.
★ Venta de pollos limpios y productos de 

cerdo frescos.
TARARIRAS

la Junta a los efectos perti
nentes. Finalmente la Comi
sión quedó integrada con Ca
rro (P.N.), Duran (P.C.) y Zu- 
billaga (F.A.).

EL FINAL
Inmediatamente se entra a 

tratar el 2* y último punto de 
la Orden del Día referido a la 
integración de las Juntas Lo
cales.

A esos efectos se da lectura 
a una nota enviada por la 
Intendencia con fecha 8 de 
noviembre del año pasado en 
la que ■ se solicitan nombres 
para integrar dichos organis
mos locales.

Carro comienza a mocionar: 
“Qu« el Sr. Intendente envíe 
a esta Junta Departamental 
los cargos que corresponda a 
cada grupo político respetando 
la Constitución y la represen
ta ti vidad de la misma, para 
una vez munidos de esos in
formes. ..

Nuevamente la sala queda 
sin número, ésta vez en forma 
definitiva. El Presidente Ri
beiro sigue insistiendo con el 
timbre pero ya es tarde.

Afuera llovía a baldes, pero 
nadie se inmutó porque ya 
estaba inventado el paraguas. 
Bran la una y quince de la 
madrugada.

die iones de higiene.
Esperamos que e¡ pueblo ro 

■sarino colabore, ccmo siempre 
lo hace cuando se trata del 
bien de la colectividad.

DOMINGO ÍO^DE JUNIO - EN GRAN ACTO EL
PiftTIDOSOCIALISTA -FRENTE AMPLIO
INAUGURA

ORADORES;
SU NUEVO

V. TRIAS
Diputado Nacional

LOCAL EN JUAN LACAZE
R. MARTINEZ - I. HUGUET

Secretarlo General Secretario General GOT

Sole omnibus del Local Partidario en Rosario (Ituzaingo y 19 de Abril) Hora 16



VIDA SOCIAL—
* R O S|A R I OJ

BODA REALIZADA —
El jueves pasado fue consa

grada en la ciudad de Juan 
L. Lacaze, la boda de los jó
venes Milka Haro y Hugo Bor 
tignón, la que fue presenciada 
por familiares y amistades de 
los contrayentes.

Dicha pareja recibió numero 
sos obsequios y mensajes de fe 
licitación, tarnto en la ciudad 
nombrada, como en la nuestra, 
por cuanto el novio se radica 
en Rosario.

’ Los jóvenes esposos se en
cuentran en Punta del Este en 
viaje de Boda.

CUMPLEAÑOS —
Hoy cumple años la Srta. 

Hortencia Nini Gudiño, que se 
verá rodeada por sus fami
liares.

El 3 celebró su cumpleaños 
el joven Ornar Fernando Toja 
Birriel.

Hoy sábado 9 de Junio, fes 
teja su fecha onomástica el Sr. 
Nepomuceno Ferre ña, quien 
por tal motivo habrá de verse 
muy felicitado por familiares 
y amigos.

El 4 recordó su día la Sra. 
María Serderoz de Pérez.

El 5 hizo lo propio en Ma
nantiales la Sra. Inés Waller 
de Viera.

En Montevideo cumplió años 
la Sra. Perla Garat de Gayol,

El 6 celebró su fecha ono
mástica el niño Carlos Martin 
Perdomo.

Mañana recordará su día la 
Sra. Reina P. de Umpiérrez.

El 13 cumplirá años la niña 
Ana María Mar Pérez.

El 5 celebró su cumpleaños 
el joven Danilo Collazzi.

Preparo 
alumnos 
lieealos

RINCON ENTRE COLON 

Y JOSE M. GARAT
ROSARIO

María Inés
Vidart

PROFESORA DE ARPA 
SOLFEO Y TEORIA

Profesorada en el 
Conservatorio Musical 

Nury Pilatti-

Dictará clases en el Club 
S. y D. COLEGIALES.- 
Inscripción abierta martes 
12 y jueves 14 de 16 a 19 hs.

ROSARIO

VIAJEROS —
Á Nueva Helvecia el Sr. Or

lando Curcio y Sra.
Estuvo en Montevideo el Sr. 

Hugo Squitín y Sra.
Estuvo en Colonia el Dr. 

Alejandro Nácere.
De Nueva Helvecia nos visi

tó el Dr. Gualberto Dovát.
De Paso Antolíti estuvieron 

en esta el Sr. Pedro García, 
su esposa Graciela Zette y sus 
hijitas.

Estuvo en Colonia el Arq. 
Enrique Frey y Sra,

De Tarariras visitaron Rosa
rio el Esc. Jorge Jorcín Copes.

Fue a Ombúes de Lavalle el 
Esc. Jorge Foderé.

Estuvo de Montevideo el Sr.
Juan P. Irazábal y Sra.

Fue al mismo lugar la Sra. 
Mary L. de Long.

Para el mismo punto la Srta. 
Olga Giménez Irazábal.

ENFERMOS —
Mejora en Montevideo la_ 

Srta. Maruja Fuica.
Muy mejorado el niño Pa

blito Hernández.
El jueves fue operada la 

Sra. María Sánchez de Abler.
Mejorada la Sra. Elena Be- 

tancour de porrás.

BAILES DE TITO ROLAND
Las orquestas del maestro 

Tito Roland, Típica Tango 
Club con la?voz de Marisa y 
Jazz Continental vocalizando 
Siul, ise presentarán hoy en| 
Piedra Chata y mañana do
mingo en Boca del Rosario.

En ambas oportunidades ha
brá locomoción desde nuestra 
ciudad.

CINE ROSARIO —
SABADO 9 - HORA 21

K: Philipe Leroy y Pamela 
Tiffin, en

“Un Delito casi Perfecto”
La Sobrina no era la Sobri

na y en vez de una Banda 
eran dos, pero el crimen fue 
casi perfecto... Un periodista 
entre dos chicas y..: dos Ban 
das, vive momentos como hace 
mucho tiempo el cine no mos
traba. ..

2h Ringo Wood en el film 
de aventuras y acción

“Una Pistola para Ringo’’
Vuelve el cow boy de oro su

perando “Un Dolar Marcado” 
y “Adios Gringo”... Un tor
bellino de aventuras del Oeste 
enmarcado a sangre y fuego.

Compruébelo VIAJANDO:
NO HACEMOS PROPAGANDA . . . 
DECIMOS LO QUE HACEMOS 
Agente en la zona

ALDO RODRIGUEZ PITTA
Tel. 367 — Optica Rosario — Rosario.-

Comisionista Menéndez
4. VIAJA A MOSTÍVIDKOl

MARTES - JUEVES Y SA3ADOS
— POR PEDIDO DK RWUEBT&8 DB TO©O TO® 

KBORESA EN E& DIA.
TEUBFONO M3 O ■- A i, i ®

Alejandro José Nácere
ABOGADO

Ituzaingó 265 - Teléfono 397 - Rosario.- 
CONSULTAS:

- JUEVES, 10 HORAS.
- SABADOS, 16 HORAS

FUNCION TRASNOCHE
— Prohibida para 18 años —
Bárbara Hershey, Richard 

Thomas, Bruce Davinson y 
Cathy Burns, en

“El Ultimo Verano”
Cuatro jóvenes revelaciones. 

Un Director de la4 talla de 
Frank 'Perry... Una playa y 
un tema valiente y veraz que 
denuncia sin tapujos la bús
queda de la verdad y el enten 
dimiento de la juventud con
temporánea.

Dr. Luís A? Sánchez Pollcella
Mmm «mjMA neii soertm. uune 

DE MOWEVWSO
DARA CONSULTAR EN ROSA RIO EN ANEXO SAI.Aaamspt

A I.A IGLESIA) LO B TBRCEBOS MARTES 
cfflOA ne • * u amua.

DOMINGO 10 - HORA 16
P: Philipe Leroy y Pamela 

Tiffin, en
“Un Delito casi Perfecto”

2$: Ringo Wood, en
“Una Pistola para Ringo”

DOMINGO 10 - HORA 21
!?• Parte:

EL VALOR DE 2 CIGARRILLOS DIARIOS 
ALCANZA PARA CUBRIR SU GASTO DE UN

SEGURO ANUAL
DE SU CASA DE FAMILIA, 
SU BIEN MAS„ PRECIADO. 

¡NO DESOIGA ESTE CONSEJO!
GUSTOSOS LO ATENDEREMOS

ALFREDO TOJA ROCHE
AGTE. BANCO DE SEGUROS DEL ESTADO

Jesús Garay y Cía.
No inventamos la pólvora.... pero sí somos los PRI
MEROS. ... los UNICOS que le ofrecemos la mayor 
posibilidad y facilidad para viajar. . . . con el revolu
cionario sistema de ORDENES a SOLA FIRMA.... 
La cuota la asigna usted... y viajará donde quiera. - 
Consúltenos que gustosos le atenderemos.

Representante en la zona:
ALDO RODRIGUEZ PITTA

Teléfono 367 — Optica Rosario — Rosario.-

—------------- -—.............................................................. ¡................................................................ .................

“Cortas”
2?: Charles Bronson y, Mar- 

len Jobert, en
“El Pasajero de la Lluvia”

'SUSCRIBASE A 
“EL ECO” ~

PEKSOfJAÍ fiv IPZOM ÍÍÍ.V 
OFfüfflS MUlW

Aproveche ese fabuloso mercado 
para comprar o venderlo que Ud. desee., i



Idferths SUSCRIBASE A

EL ECO
A0R0PEJDOS

GUf H SiMULTAMUMEHTi ft
—"CLARIDAD" TEL ECO ROSARINcFX-J

NECESITO NIÑERA para cui
dar niño chico de meses. In
formes Periódico “El Eco Ro- 
sarino” de 8 a 11 y de 18.30 
a 20 horas.- 16-6
SE OFRECE MATRIMONIO, 
joven para cualquier trabajo; 
ella cocinera, mucama, etc,; él 
jardín, tiene libreta chofer 
profesional o cualquier traba
jo. Tratar en Barrio Estación, 
señor y señora Carpintero Váz
quez.- 16-6
CAVADOS de persona sola, to
mo. Informes en esta impren
ta.- 7-7>
CAMION CHEVROLET 35 pa
ra 4.000 kgs., vendo; estado ge
neral bien. Tratar: Imprenta 
“El Eco Rosarme”, Telf. 74.
MARIA INES V1DART. Pro
fesora de Arpa, Solfeo y Teo 
ría. Profesoiftda en el Conser 
vatorio Musical Nury Pilatti. 
dicta clases en Juan Lacaze, 
calle Treinta y Tres Nro. 24, 
Barrio Charrúa y en- Rosario 
en la Sede del C. S. y D. Co 
legiales, los martes y jueves.- 

11-7

TALLER EL BAMBI VENDE 
carro de dos ruedas; carrito 
con ruedas bicicleta; estufa a 
kerosene Volcan; antena T.V. 
8 mts. 2 parrillas; heladera 
eléctrica chica; cocina G. E. 
eléctrica con horno visor. PRE 
CISO: combinado radio toca
discos.- Pasaje 221, cas. 47, 
José P. Varela, Juan L. La
caze.- 7-7

MAQUINA DE TEJER, Magi- 
tex, doble frontura. 6 meses 
de garantía. Tr. de lunes a 
viernes de 9 a 12 horas por el 
teléfono 500 de Rosario. 3-7 
VENDO CASA VACIA 2 P.
3.8o x 3.80, Liv., baño, cocina, 
galponcito, corredor techado, 
luz, pozo, techo Dolmenlt, to
do en 431 metros de terreno

Jaime Sandoval
REGALA TIERRA PARA RELLENO

HAY QUE RETIRAR

Km. 129 - RUTA 2

ubicado al final calle Sena qué 
Barrio Charrúa. Tratar con 
su dueño en la msima. Juan 
Lacaze. 11-7
TALLER EL BAMBI, especia
lista en arreglo de máquinas 
de coser, lavadoras, telaros, co
cinas y extractores. Trabajo 
garantido y precio al alcance 
de todo bolsillo. Pasaje 221 Ca
silla 47, calle José P. Varela. 
Juan L. Lacaze.- 30-6

Deseo 
alquilar 
casa

PAGO $ 10.000.-
Tratar: 

MIGUEL BENTANCOUR
.Calle Defensa entre Saran- 

dí y Gral. Artigas. - 
ROSARIO

ARREGLAMOS COCINAS y 
estufan a gas. todo tipo. Tra
tar: Salón de Entretenimientos, 
Z. de San Martín casi José Sal
vo, Juan Lacaze, 30-6
TALLER EL BAMBI vende te
lares Kubler y Faber; cocinas 
Volcan, cocinillas 1 y 2 horra- 
lías a querosene, máquinas de 
coser a bobina y eléctricas, 
calentador Collerati, motor de 
lavadora, bombas para agua 
N9 1 y N? 2 y otra con motor 
eléctrico, tocadiscos Rex, má
quinas escribir, coche niño. Pa 
saje 221, Casilla 47, Juan L. 
Lacaze,- 30-6
TALLER EL BAMBI VENDE 
piano americano Milton, 88 B. 
con butaca; acordeón plano 
Vordini 80 bajos; caja fuerte 

hierro c|iücendio 0.82 x 0.82; 
escritorio roble 1.12 x 0.70 con 
6 cajones, fichero y mesita pa
ra máquina; comedor antiguo 
con mesa, 12 sillas, 2 apara
dores tapas mármol; garrafas 
3 kilos; 2 juegos living; larga - 
vista para 2.000 mts.; ventila
dor Joya: reloj de pared; re- 
posera en pantasote; secador
TRABAJO OFRECIDO. Se oí re 
ce señora para trabajos de 
limpieza, encerado de pteos, 
etc.- Tratar: Habitación W 1, 
Hotel “Soca”, José Salvo 222, 
J. Lacaze.- 5.6
CROSMOBILe rural vendo 
al contado o financiada; mo
tor igual a nuevo, bien de cha
pa, de bajo consumo. Tratar; 
Escribanía Norma Parodi de 
Costabel, calle San José 215, 
Juan Lacaze.-
de pie para cabello: bicicletas 
de mujer, hombre y niño; 2 
soíás-cama' 1 y 2 plazas en 
pantasote; sofá-cama con bi
blioteca y conchón Polyfom. 
Tratar: Pasaje 221, Casilla 47, 
calle José P. Varela, Juan L. 
Lacaze.- 30-6
VENDO CASA EN V. ELISA. 
Con 3 dorm. com. chico, com. 
gde, cocina, baño, galpón, 2 
pozos, luz eléc., techo zinc y 
Dohnenito, parral, frutales en 
3.052 mtrs. de terreno (cerca 
casa Sr. Fontana).
Entrega y saldo c¡facilidades; 
tratar en Escribanía N. Paro- 
di de Costabel. Juan Lacaze.- 

30-6
VENDO “CARPELLA” 150 cc. 
Impecable estado, al contado; 
Tratar: Gualberto Llanes, Ca
lle 4 casi 20, Gja. San José. 
Juan Lacaze. 30-6
VENDO TRICICLO “GO
LIAT*. Perfecto estado, ideal 
para reparto, carga 700 kgrs. 
y hace 400 klms. con solo 20 
litros de combustible. Buen es 
tado y mejor precio; tratar en 
Italia 372. Juan Lacaze. 26-6
DOS HERMOSAS CASAS ven
do por separado, en excelente 
ubicación céntrica, 25 de Ma
yo casi José P. Varela. Tratar 
en: 25 de Mayo 336. Juan La
caze. 21-6
VENDO VITRINA MOSTRA
DOR. Muy buen estado, 2.30 
de largo por 0.90 de alto y 0.60 
de ancho, con 5 cajones.- Ver 
y tratar en Librería “ARIEL”, 
Juana C. de Campomar c|José 
Campomar. Juan Lacaze. 23-6
ALQUILO CASA, En Granja 
Las Delicias, con luz y pozo.- 
Tratar en Mercado Brioso.- 
Avda. Artigas. Juan Lacaze.- 

16-6

Vendo 3 Casas
EN ROSARIO, EN BUENA UBIOAGION

Casa en la eslíe Sarandf Sit al lade del Bañes
República. -

ér 1 casa en la calle Ituzaingó y LavaUeja. 
★ 1 easa en la calle Rincón esq. GraL floree 334.

TRATAR Y OFERTA CON BU DUEÑO BENOB JOB-
GE MBAICH, CERRITO 163 — ROSARIO —

Oscar R. Frade Jalulf

ESCRIBANO
-ATIENDE:

De lunes a viernes de 9 a 12 y 
de 11 a 19 horas.
España casi Gral. Artigas

TELEFONO 199 - ROSARIO

ESCRITORIO
PEREIRA PEDUZZÍ

Balaam Baacarios - Trámites ®b Oficinas 
cas - Cajas de Jubilaciones y Asignadoaes - Cuja 
Rural - Ofidna de Trabajo - Báñeos Públie^s y 
Privados - Oficina do Beatas - Dodaraoiéa de 
Impuestos - Cositabflidades Surales y CoBeesreto-

les - Tasadenee - jüquffam

CONSULTENOS SIN COlffROMISO^
Jtoé M. Garat oc^. Btooée Td 177

lOlálIO

TRABAJO SOLICITADO,- Se 
ofrece señorita para cuidado de 
niños o trabajos domésticos; 
CAMA PARA NIÑO y colchón 
1 plaza, vendo en buen precio. 
Trtar: Tabaré 266. Barrio Cha
rrúa, Juan Lacaze, 12-6 
GUITARRA ELECTRICA Ar- 
getina, vendo, como nueva y 
gran precio; tratar: Vachelli 
618, Tel 128. Juan L. Lacaze.

5-6

Susana Carro, cerca Bar “Ma
caluso”, J. Lacaze.- 9-6 
JUSTO MARTINEZ VENDE, 
Balanzas, Cortadoras, Medidas 
de Estaño, Máquina Café Ex- 
pras/ Cocina a Supergás, etc.- 
También dispone para la ven 
ta de varias propiedades. CON
SULTE. Vachelli 618, Tel 128. 
Juan L. Lacaze. - 0-6

ALMUERZE EN HOSTERIA

"DON GUIl_l_EF?IX/1O'
— Todos los domingos por $ 1.200.» Matambre eon rusa, 

Canelones, Escalopes, Postre.-
— Y de tarde el té (con sandwiches, masas, arrollado, 

torta, tostadas) por $ 350.»
Hostería “DON GUILLERMO” BALNEARIO SANTA ANA



El Congreso de O.F.I. resolverá esta tarde importantes 
asuntos entre los que se destaca la reanudación 
de relaciones con la Asociación Uruguaya de Fútbol

Los punteros del Oficial ante difíciles compromisos
En el Parque Colegiales: Rosario A. - Estudiantes y Colegiales - Everton

En el Parque Valdense clásico: Atlético Valúense e Esparta
Se prepara 11 Campeonato de los Barrios de Vólibol

Los pases y consideraciones 
emitidas por OFÍ al respecto

Esparta - Atlético Valdense

El sábado se llevará 4 cabo 
el Segundo Congreso Extraer 
diñarlo de OFI. En el mismo 
se tratará el proyecto de pa
ses estructurado por el Secre 
tarto de la AUF, Sr. Felisber 
to Carámbula. El Consejo de 
OFI ha hecho llegar a las Li
gas su opinión con referencia 
al mismo entendiendo que con 
templaba en términos genera
les las aspiraciones plantea
das por OFI. Por lo mismo 
puede adelantarse que se esta 
ría en vísperas de la necesa
ria reanudación de relaciones 
entre OFI y AUF y por consi
guiente de la reafiliación de 
aquella al organismo rector 
del fútbol.

Extractamos en esta oportu
nidad algunos párrafos del in 
forme de OFI en el que se es 
tab le ce la opinión general del 
Consejo Ejcutivo.

“En general el Consejo Eje
cutivo reconoce en e¡ Proyecto 
del Sr. Carámbula elementos 
ciertamente positivos, que im
plican un propósito de acer
camiento serio, una fórmula

Se llama a Inscripción para el segundo 
Campeonato de Vólibol de los Barrios

‘ se realizara a

Se encuentra abierto el pe
ríodo inscripcióh para la par 
ticipacón en el II Torneo de 
los barrios rosarinos de Vó'i- 
bol. Los equipos, que quieran 
participar de éste importante 

OFRECEMOS NUESTRO ESMERADO ¥ AGIL SERVICIO, Y PARA SUS DEPOSITOS EL 

2So/^ de interés pagadero mensualmente libre de impuestos 

★ INFORMESE EN NUESTRA SUCURSAL ROSARIOBANCO DE CREDITO
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que intenta contemplar caras 
aspiraciones de OFI en mate
ria de pases y revela en el au 
tor conocimiento del tema, in 
teligencia en las soluciones pro 
curadas y generosa lealtad en 
su planteamiento. En el desa 
rrollo de este informe, se for 
muían las más importantes ob 
servaciones e impugnaciones 
que el proyecto merece, a jui 
ció del Consejo, pero hemos de 
reconocer, desde ya, que siem 
pre las diferencias pueden 
ser fácilmente superadas, ellas 
son consecuencias naturales de 
enfoques diferentes, .pero no 
restan sino que reafirman el 
valor que reconocemos al tra 
bajo realizado por el nombra 
do dirigente de la AUF.

El Consejo considera, eso sí, 
que de .proseguir el estudio y 
consideración de este proyec
to a otros niveles, y formali
zarse de algún modo el diálo 
go con la AUF respecto del 
mismo, sin ¡perjuicio de que 
se produzca la natural y salu 
dable distensión que correspon 
de. nuestra Organización ha
brá de Hacer presente a la 
AUF que, si bien el problema

TOTAL BENEFICIO DE LA
evento podrán anotarse en la 
Plaza de Deportes en el hora
rio de 9 a 11 y de 14 a 17 ho 
ras. El Capipeonato se reali
zará con el fin de recaudar 
f end os para la Plaza de De-

“pases” es el de mayor urgen 
cia a solucionar, no se limi
tan a él las diferencias que se 
paran a ambos organismos y 
si bien éste es el de actuali
dad candente, existen otros de 
mayor trascendencia, aún, que 
forman parte de la gran pro
blemática de la dirección, oí 
ganizacióa y difusión del fút
bol, en cuya ¡discusión y ana 
lisis será necesaria la concu
rrencia del esfuerzo y opinión 
no sólo de nuestras dos insti
tuciones (AUF y OFI), sino 
además, de otras, tales como 
el Amateurismo de Montevi
deo (afiliado o no a la AUF, 
pero que en ninguno de am
bos casos tiene ingerencia di 
rectriz), las autoridades públi 
cas en materia deportiva y la 
crítica especializada. Habrá 
de quedar claro que OFI tiene 
otros planteos que realizar y 
se reserva el derecho de hacer 
lo oportunamente una vez su 
perado el asunto de los pases 
—en caso de lograrse acuer
do— y reanudadas las relacio 
nes”.-

PLAZA DE DEPORTES 

portes que será totalmente re 
f acciona da. Estarán en dispu 
ta dos Trofeos que serán adju 
dicados al Campeón y Vice.

primer
Se cumplirá mañana la 6ta. 

Fecha del máximo Campeona
to de Fútbol que organiza la 
Liga Rosar ina. Los punteros
Rosario Atlético y Colegiales 
tienen difíciles compromisos.- 
El decano enfrenta a Estudian 
tes en el match preliminar y 
Colegiales se las. verá con el 
equipo de Héctor Morales Fuen 
tes, Reina expectativa por ver 
el desenlace de estos partidos. 
Mientras, en el Parque Valden 
se, los locales tienen de rival 
a Esparta. Primer clásico de 
la temporada oficial y que tie 
ne también su interés. Am
bos necesitan urgencia en pun 
tos, los que los llevarán a man 
tener lucha tenaz. Tanto Es 
parta como Atlético Valdense 
están facultados para protago 
nizar lucha pareja.

El Parque Dr. Emilio Andreón 
no cuenta con las disposició n 
nes vigentes para el desarrollo

normal del fútbol
En el último partido juga

do en el Parque Dr. Ehiilio 
Andreón de Colonia Valúense 
pudimos constatar que el te
rreno de juego no se encuen
tra totalmente marcado como 
lo indica el reglamento. Vea 
mes las imperfecciones. 1ro. 
Las banderolas de esquina no 
tienen más de 1 metro de al 
to; 2do. no está marcado el 
arco de circunferencia de 9.15

clásico

MILTON MARRERO 
Fiffura del clásico.-

mts. de radio. El cual tiene 
fundamental importancia en 
la ejecución de los penalty ya 
que los jugadores deben colo 
carse fuera de ella. Ahora va
mos al reglamento. Regla I: 
EL TERRENO DE JUEGO (2) 
Modo de marcarlo. Dice: En 
cada esquna del campo se co 
locará una banderola cuya as 
ta que no será puntiaguda, ten 
drá UNA ALTURA DE 1.50 
mts. POR LO MENOS. Pun
to 4. Area de Penalty. En ca 
da área de penalty se marca 
rá en forma visible un punto, 
que estará situado sobre una lí 
nea imaginaria perpentíflicular 
a la línea de meta en su cen 
tro, y a distancia de 11 metros 
de ésta. Dicha señal será el 
punto de ejecución del penal
ty. TOMANDO COMO CEN
TRO LOS PUNTOS DEL PE
NALTY, SE TRAZARA AL EX 
TERIOR DE CADA AREA DE 
PENALTY UN ARCO DE CIR 
CUNFERE'NCIa DE 9.15 mts. 
DE RADIO. Esto es lo que 
falta colocar en el Parque An 
dreón y de fundamental im
portancia. Esperamos que sea 
adecuado en forma debida.,..

ANUNCIE EN 
“EL ECO”


